

Jubilarehrung im September 2021

Am 23.09.2021 konnte auch unsere Jubilarehrung leider nicht so stattfinden, wie wir es gewohnt waren. Das sollte uns aber nicht davon abhalten, unsere Jubilarinnen entsprechend zu ehren. So saßen wir mit Abstand im Paradies der Jakobi-Kirche nach dem Gottesdienst zusammen und bedankten uns bei den langjährigen Mitgliederinnen für ihre Treue.



Bei Elisabeth Burhoff und Marianne Fleige konnte sich das Leitungsteam für viele Jahre aktive Gestaltung der Liturgie für die kfd St. Jakobi bedanken.

